

Baseball: Six des meilleurs jeunes talents cubains vont au Panama



César Prieto, sur la photo, détient le record de frappes dans un championnat national de baseball.

La Havane, 28 janvier (RHC) Six des meilleurs jeunes talents du baseball cubain, âgés de 17 à 23 ans, ont signé avec la ligue de baseball panaméenne.

La commission nationale de la discipline a précisé qu'il s'agit du batteur, César Prieto, 21 ans, des voltigeurs Geiser Cepeda, 23 ans et de Loidel Chapelli jr, 19 ans, et des lanceurs Luis Danny Morales, 17 ans, Yunion Tur, 20 ans et Yosimar Cousin, 22 ans.

Ils tous ont réalisé une performance exceptionnelle lors de la 60e série nationale, dont la post-saison a débuté mardi.

César Prieto, Geiser Cepeda, Luis Danny Morales et Yunion Tur jouent en ce moment en quarts de finale du championnat. Loidel Chapelli et Yosimar Cousin se trouvent écartés de la compétition. Leur équipe,

Camagüey, ne figure pas dans le top 8.

César Prieto a été la locomotive de l'équipe de Cienfuegos en éliminatoire. Il a été le leader des batteurs dans le championnat (403) et a établi des records pour le nombre de frappes (45) et le plus grand nombre de frappes dans une série de 75 matchs (128). Il a également été deuxième en double (21) et en triple (7).

Geyser Cepeda, a été l'un des piliers de Sancti Spiritus, leader du tour de qualification, avec une moyenne de 354, avec 15 doubles et 8 home runs, en plus de jouer comme garantie dans le champ central pour sa bonne défense, son bras puissant et son grand déplacement.

Loidel Chapelli, recrue de l'année la saison dernière et meilleur jeune du monde en 2017, a obtenu une moyenne de 317 pour Camagüey, avec 20 doubles, 2 triples et 7 home runs.

Yunior Tur, la quintessence du rapprochement de Santiago de Cuba, a été le leader du championnat en termes de parties sauvées (14), tandis que Yosimar Cousin a gagné 7 et perdu 6 pour Camagüey.

Danny Morales n'est sorti sur le terrain qu'en 11 matchs après avoir purgé une suspension pour avoir tenté de quitter le pays illégalement, mais il est considéré comme un lanceur prometteur, avec une hauteur de 1,92 m et capable de lancer à plus de 90 miles. Dans la série, il a éliminé 58 hommes en 42,1 manches.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/245982-baseball-six-des-meilleurs-jeunes-talents-cubains-vont-au-panama>



Radio Habana Cuba